

LA CRÓNICA

FRANQUEO CONCERTADO

PERIODICO LIBERAL

FRANQUEO CONCERTADO



GUADALAJARA 20 de junio de 1918

DIRECCIÓN Y ADMINISTRACIÓN:
Jáudenes, número 18 - Guadalajara

Se publica los jueves

Epoca II - Año XXXIII

FUNDADOR: SANTOS BOZAL MORENO

NUMERO SUELTO:

Núm 2.172

Subscription por mes, 1 peseta; año, 4 pesetas
Con arreglo a la Ley del Timbre de 14 de octubre de 1890, los anuncios satisfarán 0'10 pesetas

10 céntimos



DE LA GUERRA.—Tropas destilando en los muelles de Salonica

Foto INFORMACION

Crónica

La guerra en el mar, como la guerra en el aire, son las que más fascinan y exaltan nuestro ánimo latino de sentimental.

Ayer en el Adriático, mientras las primeras luces del alba iluminaban pálidamente la verde y agitada extensión de las aguas, se ha desarrollado una batalla naval y una vez más la marina austriaca ha sentido la profunda tristeza de regresar a sus bases, iluminada por el sol naciente, vencida y sangrando aún de las heridas del flanco de sus naves.

Al menos esta vez el daño no ha sido acompañado por la vergüenza, como cuando un torpedero italiano entró en el puerto de Pola y destruyó con un sólo torpedo el 25 por 100 de la flota austriaca, hiriendo de muerte a uno de los grandes acorazados allí escondidos.

Ayer ha sido la batalla en mar abierto y aunque las naves austriacas creían estar protegidas por las som-

bras de la noche, el telegrafo nos dá hoy el resultado de la batalla naval.

La flota austriaca compuesta de dos Breanoughts tipo «virivus intis» y de 10 cazatorpederos, navegaba con las luces apagadas ante las costas de Dalmacia, dirigiéndose apresuradamente hacia un puerto seguro; dos pequeños torpederos, sobre los que ondeaba la bandera tricolor italiana mandados por el siciliano Rizzo, cuyo espíritu fué fuerte como el hierro que ciñe sus naves, abandonaron su misión que era tan solo la de explorar el mar y con admirable heroísmo se dirigieron en la noche hacia la flota austriaca, rompiendo la línea de cazatorpederos que protegía a los dos acorazados y atacando con los torpedos a los dos colosos al mismo tiempo que averiaban grandemente a dos cazatorpederos.

Los dos acorazados austriacos reposan casi seguramente en el fondo del Adriático; en todo caso han sido puestas para siempre fuera de combate.

Y cuando el sol lució en el Adriático, las pequeñas naves de Italia regresaron a su puerto ebrias de victoria.

El tren mata a un niño

Hallábase custodiando unas caballerías el domingo 16 del corriente en las inmediaciones de la vía en término de Yebra, el niño de 9 años de edad llamado Ricardo Dámaso Sanchez y se quedó dormido entre los raíles.

Sobre la una del día pasó el tren descendente de la línea del Tajuña y arrollándole, le produjo la muerte instantánea.

Al pasar la máquina por encima sin hacerle daño despertó al ruido y al incorporarse fué cuando el tren alcanzó su cuerpo cortándole la cabeza, pues quedó separada del mismo.

El conductor no pudo evitar la desgracia.

En otro lugar de este número damos cuenta de la imprudencia de otro niño que ha perecido ahogado, casos ambos que deben tener en cuenta los padres, para no dejar abandonados a los hijos o recomendarles la mayor prudencia cuando los envían a sitios de peligro.